
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0750/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais 
betreffend "Stolperfallen" durch Abdeckplatten (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1. 
Die in der Anfrage dargestellte Wurzelhebung in der Marc-Chagall-Straße ist dem zuständigen 
Stadtplanungsamt erst jetzt bekannt geworden. 
 
Zu 2. 
Auf Grund des nicht beherrschbaren Wurzeldruckes gibt es nur die Möglichkeit bei Beibehal-
tung der Wurzel, die Abdeckscheibe zu entfernen und mit geeignetem Material so aufzufüllen, 
dass keine Absätze mehr vorhanden sind. 
 
Zu 3. 
Die Anfrage wurde zum Anlass genommen, den konkreten Fall in die Bearbeitung zu nehmen. 
 
Mainz, 30.04.2015 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 
 
 


